
Arteche dice que

no habrá cuotas

extraordinarias

para sufragar las

obras de la sede

de la abogacía

B.R.

CIUDAD REAL

El Colegio de Abogados de Ciu-

dad Real celebrará esta tarde

junta general extraordinaria

(salón de actos de la Cámara de

Comercio) con un único pun-

to: aprobación del proyecto de

nueva sede, la “casa de los abo-

gados”, que el actual decano

Cipriano Arteche y su equipo

pretenden empezar en los pró-

ximos meses de contar con el

respaldo mayoritario del colec-

tivo. 

“No habrá cuotas extraordina-

rias, que quede claro, la obra se

sufragará con fondos propios del

colegio, en parte, y en otra vía

financiación”, explica el decano

que entiende que el proyecto,

una vieja aspiración de su junta

que se ha ido posponiendo por

la crisis, “responde al sentir de la

mayoría de los abogados”. 

La sede está proyectada en te-

rrenos próximos a los juzgados

cedidos por el Ayuntamiento. ❏
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